

Pemex corta los servicios de calificación de Fitch Ratings

YESHUA ORDAZ
CIUDAD DE MÉXICO

Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que a partir de este jueves la calificadora Fitch Ratings dejará de prestar sus servicios de calificación de valores, tanto a nivel local como global, dando por terminado el contrato vigente.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, la petrolera señaló que esto obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores adoptada por Pemex para hacer frente al complejo contexto económico actual.

“Es importante mencionar que esta decisión no representa

ningún obstáculo o riesgo para futuras emisiones de valores de Pemex, ya sea en el mercado nacional o internacional”, aclaró la empresa productiva del Estado.

Añadió que la compañía cuenta con los servicios de calificaciones crediticias necesarios que exige el marco regulatorio nacional e internacional para la emisión de valores, por lo que existe certidumbre para el inversionista.

La directora de análisis económico financiero de Banco BASE, Gabriela Siller, comentó que Fitch está entre las calificadoras que tuvo mano más firme con Pemex y fue por los recortes en la calificación que se han visto sal-

CRONOLOGÍA

17/4/2020

Recortó la calificación de Pemex desde ‘BB’ a ‘BB-’ con perspectiva estable.

3/4/2020

Bajó la calificación de Pemex; pasó de ‘BB+’ a ‘BB’, con perspectiva negativa.

6/6/2019

Bajó la calificación de Pemex a ‘BB+’ desde ‘BBB-’, con perspectiva negativa.

tos en el tipo de cambio y pérdidas en la bolsa de valores.

Para Siller, “muy probablemente el mercado vaya a interpretar la decisión de Pemex de dejar fuera a Fitch del proceso de calificación como un ‘no me quieres calificar bien, no me calificques’. Esto implica pérdida de confianza sobre Pemex”.

Con la terminación del contrato de calificación con Fitch Rating la compañía seguirá recibiendo los servicios de Moody’s Investors Service, Standard and Poor’s y HRatings, con lo que se cumple el requisito de tener mínimo dos calificadoras.

Fitch Rating tenía asignada una calificación en moneda extranjera a escala internacional de BB- y de moneda local a escala nacional de A.

El especialista Ramsés Pech consideró que la estrategia de Pemex puede ser eliminar la calificación que pueda ocasionar colocar deuda en 2021 con altas tasas de interés. ■